
JORNADA TÉCNICA SOBRE CONSTRUÇÃO COM AÇO ENFORMADO A FRIO

 

   

Teve lugar no passado dia 27 de Outubro na Exponor a primeira jornada técnica sobre a 
utilização de perfis de aço galvanizado enformados a frio.  

Contámos com a presença de cerca de 300 pessoas interessadas neste método construtivo, 
nomeadamente arquitectos, engenheiros, projectistas, investigadores e estudantes 
universitários.  

As palestras versaram temas de interesse prático, como o Eurocódigo 3 parte 1-3, a 
sustentabilidade e funcionalidade das estruturas metálicas, a resistência de materiais, bem 
como pormenores de execução de obras.  

A importância do tema reflectiu-se na qualidade e pertinência das apresentações, bem como 
na grande afluência de público ao protótipo exposto no stand da GESTEDI, o que permitiu o 
esclarecimento de dúvidas e a oportunidade de analisar a escolha e aplicação de materiais de 
construção e acabamento.  

Neste primeiro evento fomos agraciados com a presença do Dr. Pierre Bourrier, Vice-
Presidente Sénior da Arcelor Construction e Presidente da LSK, e de membros da LSK 
oriundos de diversos países europeus. 

Sem o empenho efectivo da Arcelor-Mittal e da LSK, a realização deste seminário não teria 
sido possível pelo que consideramos de louvar as suas inestimáveis contribuições. 

A colaboração da CMM, na pessoa do Eng. Duarte Franco, foi crucial para a organização 
exemplar e sucesso desta Jornada Técnica.  



Esperamos ter contribuído para a divulgação da tecnologia construtiva em aço leve. Vamos 
continuar a fomentar a disseminação do conhecimento relativo aos enformados a frio pois 
estamos certos de que, na construção, o futuro passa por aqui!  

  

 

 


